

# Mädchenfußball in Ingelheim

**Vorstand und Trainer sind sich einig: „Das erstes Vereinsjahr war sehr erfolgreich“**

**Vor wenigen Wochen konnte der 1. Frauen-Fußball-Club Rheinhessen Ingelheim den ersten Jahrestag seiner Vereinsgründung im Kalender markieren. Der Mädchen- und Frauenfußballverein aus der Rotweinstadt blickt auf ein spannendes Gründungsjahr und eine erfolgreiche Hinrunde zurück.**

**INGELHEIM (red)** – Alle gemeldeten Teams der E-, D-, C- und B-Juniorinnen haben sich hervorragend in den Spielbetrieb im Südwestfußballverband im Bezirk Rheinhessen integriert und erfreuliche Erfolge erzielt. Die E-Juniorinnen überwintern mit 24 Punkten und einem 47:10 Torverhältnis souverän auf dem ersten Tabellenplatz. In der D-Jugend konnten nach einer Anlaufphase eine deutliche Leistungssteigerung und ein guter dritter Tabellenplatz erreicht werden. Die C-Juniorinnen haben einen beachtlichen zweiten Tabellenplatz mit einem 53:8 Torverhältnis zur Winterpause inne. Die B-Juniorinnen glänzen mit einem ersten Platz in der Landesliga Rheinhessen bei einem überragenden Verhältnis von 142:6 Toren. Am erfolgreichsten Spieltag der Hinrunde war die Bilanz über alle Juniorinnenteams 63:1 Tore.

Ziel der Gründung des Frauenfußballclubs war und ist die Förderung des Mädchen- und Frauenfußballs. Der Vereinsvorsitzende, Jürgen Domann erklärt hierzu: „In normalen Fußballvereinen genießt der Mädchen- und Frauenfußball zu wenig Aufmerksamkeit, der 1. FFC Rheinhessen Ingelheim will sich gezielt auf den weiblichen Fußballsport konzentrieren.“ Neben den sportlichen Erfolgen will der Verein aber auch Werte, wie Teamgeist und Disziplin vermitteln.

Der Verein steht allen offen, die Spaß am Fußball haben. „Wir wollen auch Integrationsarbeit leisten und freuen uns über Spielerinnen aus allen gesellschaftlichen Schichten und unterschiedlicher Herkunft“, so Jürgen Domann. Unter den derzeitigen 80 Vereinsmitgliedern

sind 48 aktive Spielerinnen. Das erste Vereinsjahr war durch Aufbauarbeit geprägt.

## Engagierte Eltern als Trainer

Ein Trainer- und Betreuerstab war zu finden. Mit Bärbel Wohlleben steht dem Verein eine erfahrene Trainerin mit Schwerpunkt bei den B-Juniorinnen zur Verfügung. Diese betreut auch die Kooperation mit dem Sebastian-Münster-Gymnasium und macht die Mädchen fit für „Jugend trainiert für Olympia“.

Mit Ingo Winterheimer (E-Jugend), Thoralf Knebusch (D-Jugend) und Olaf Gaul (C-Jugend) kommen weitere Betreuer aus der engagierten Elternschaft. Als Sponsoren konnten namhafte Firmen der Region gefunden werden. Diese haben den Verein großzügig unterstützt und die Anschaffung von Trikotsätzen ermöglicht.

Für die Saison 2013/2014 plant der 1. FFC die Meldung einer „Aktiven-Frauschaft“. Darüber hinaus soll perspektivisch eine F-Jugend aufgebaut werden. Hierzu wird ebenfalls eine Kooperation mit Ingelheimer Grundschulen erfolgen.

Die Winterpause, die bis in den März reichen wird, überbrücken die Fußballerinnen mit Hallenfußballturnieren, um die Spielpraxis zu fördern. Für die Mädchen der E- und D-Juniorinnen stellt dies eine besondere Herausforderung dar, da sie sich mit Jungenmannschaften messen müssen.

Wer Interesse hat beim 1. FFC Rheinhessen Ingelheim Fußball zu spielen, findet alle Informationen und die Kontaktmöglichkeiten unter [www.fcc-ingelheim.de](http://www.fcc-ingelheim.de) im Internet. Training für die E- und D-Juniorinnen montags von 16 bis 17.15 Uhr und mittwochs von 15.30 bis 16.45 Uhr und für die C- und B-Juniorinnen dienstags und donnerstags jeweils von 15.30 bis 17 Uhr.

Darüber hinaus bietet der Verein mittwochs von 17 bis 18.15 Uhr ein Konditionstraining für ältere Mädchen an. Ab März wird montags von 15 bis 16 Uhr ein Training für die F-Juniorinnen angeboten.



Die Mannschaft der E-Juniorinnen kann auf ein solides Polster von 24 Punkten blicken.

Foto: 1. FFC